

Alumnos de residencias reciben 20 notebooks para sus estudios superiores

AIA realizó esta entrega para adolescentes del Servicio de Protección Especializada.

Pablo Mamani/Redacción
La Estrella

La emoción fue grande y difícil de explicar. En un masivo encuentro en el patio de la Biblioteca Regional de Antofagasta, adolescentes del Servicio de Protección Especializada recibieron una gran sorpresa: la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA) les entregó 20 notebooks para que puedan continuar sus estudios en la educación superior.

La jornada se desarrolló en el marco de un desayuno con motivo de la visita



LOS NOTEBOOKS SERÁN DE GRAN AYUDA EN LA FORMACIÓN ACADÉMICA DE LOS CHICOS.

vicio, Francisca Olivares.

Así, uno a uno, los estudiantes fueron recibiendo sus equipos y con ello crecieron sus sueños de lograr su futuro profesional.

señaló que "la entrega de este computador es lo máximo, ya que me ayudará con mis estudios, más aún cuando no tenía. Esto es una gran ayuda para mí."

de mejor manera sus desafíos académicos. Son adolescentes que no han tenido una vida fácil, pero que son un ejemplo de superación."